

"Rendre la langue alsacienne visible" : Elsässer Jüni, le mois du bilinguisme, débute

De Aude Raso – Emission « L'invité de la rédaction de 7h45 » - Le 2 juin 2023 - France Bleu Alsace

Accessible sur :

Nicolas Matt, vice-président à la Collectivité européenne d'Alsace en charge de la jeunesse et du bilinguisme, expose sur France Bleu Alsace l'importance de relancer l'alsacien. Réécoutez son interview.



Nicolas Matt, sur France Bleu Alsace et France 3 Alsace le 2 juin 2023

"Ça ne peut pas passer que par ça. Mais ce mois du bilinguisme, nous l'avons décidé pour grouper des événements qui existaient déjà, pour les rendre visibles, en créer des nouveaux, et entraîner sur un aspect positif et fondamental en Alsace : la culture, le patrimoine, le spectacle." Sur France Bleu Alsace, Nicolas Matt explique l'intérêt de l'Elsässer Jüni, qui vient de débiter.

C'est une première, le mois du bilinguisme organisé par la Collectivité européenne d'Alsace (CEA) se tient tout le mois de juin, avec des expositions, des visites, des portes ouvertes, des spectacles etc... "Rendre la langue alsacienne visible", c'est l'objectif du vice-président à la CEA en charge de la jeunesse et du bilinguisme.